



能美市立湯野小学校

学校だより

令和7年4月9日

NO.1 発行 学校長

新たな出会いを大切に！－新任式－

私を含め6名の新任教職員と、2年生から6年生までの児童との新たな出会いでした（入学式等の都合で実際に児童の前で挨拶ができたのは3名でした）。

緊張した表情、希望に満ちた表情…様々な表情で私たちの話を聞いてくれている児童がとても愛おしく感じました。そして、この愛おしい子供たちと一緒に、これから思いっきり楽しめると思うとワクワクしてきました。

【新しく着任した教職員】

校長	高塚 存英	しいのみ 1組担任	小林 陽菜子
1年2組担任	森下 紗佳	通級指導教室担当	清水 祥子
3年2組担任	田西 平一	特別支援教育支援員	上田 まゆみ

令和7年度1学期のスタート！－始業式－ ～気づき 考え 行動する～

新任式に引き続き始業式を行いました。私からは、「気づき、考え、行動できる人」になってほしい、なれるように一緒に頑張っていこう、という内容のお話をしました。同じ状況を目にしていても、気づくと気づかないでは、そのあとの行動が大きく変わってきます。ゴミが落ちていることに気づくことができれば、ゴミを拾うという行動につながります。また、ゴミを落とさないようにしようとする意識にもつながります。悲しそうにしている友達の存在に気づけば、「どうしたの？大丈夫？」と声をかける思いやりのある行動や他者に優しくありたいという気持ちの醸成につながります。

まずは気づくこと！子供も大人も、様々な気づきからより良い行動、温かい心遣いにつなげていくことで、もっともっと素敵な湯野小学校につなげていきたいと考えています。

ようこそ！湯野小学校へ！－入学式－ ～3つ+1つの「あ」～

ぴっかぴかの37名の新入生を、在校生と教職員とともに迎えることができました。担任の先生に呼名され、元気よく「はいっ」と返事をする一人一人の様子が微笑ましく、心温まる式とができました。

私の式辞では、これから大切にしてほしい3つの「あ」についてお話をいたしました。自他の心を元気してくれる「あいさつ」、お互いの気持ちを大切にできる「ありがとう」という感謝の気持ち、そして「あきらめないぞ！」という粘り強い意思、それらを大切にしてほしいと新入生のみならず、在校生にも伝えたくお話ししました。

この紙面で、新たに1つ、4つ目の「あ」付け加えさせてください。それは「朝ご飯」の「あ」です。

1日の元気の源となる朝ご飯をしっかり食べさせて下さい。そのためには、前日の夜からの早寝も大切です。心身の健やかな成長の礎となる「早寝・早起き・朝ご飯」には、ご家庭のご協力が不可欠です。どうぞよろしくお願いいいたします。



入学式 児童代表「歓迎のことば」